

# Bronzemedaille für spielstarke Horchheimer

## 5. Mini-Basketballfestival der Grundschulen in Horchheim

Stolz streckten die Mädchen und Jungen der Regenbogengrundschule Lützel ihren Siegerpokal in die Höhe. Und strahlende Gesichter gab es bei allen Grundschulkindern, die bei dem fünften Mini-Basketball-Festival in Horchheim am 24.02.2014 mitgespielt haben. Jede Mannschaft durfte sich bei der Siegerehrung über Urkunden, Geschenke und fünf Basketbälle freuen.



In der Sporthalle Horchheim herrschte gleich von Beginn an eine super Stimmung. Auf dem Platz zeigten die Basketballerinnen und Basketballer attraktive und temporeiche Spiele und von Außen feuerten dutzende Kinderkehlen lautstark ihre Favoriten an. Der Turniermodus war so angelegt, dass mindestens zwei Mädchen auf dem Spielfeld sein mussten, um damit den Grundgedanken gemischter Mannschaften zu entsprechen.

# Basketballturnier 2014

Geschrieben von: D. Janser

Montag, den 24. Februar 2014 um 16:16 Uhr

---



Basar... als

## Basketballturnier 2014

Geschrieben von: D. Janser

Montag, den 24. Februar 2014 um 16:16 Uhr



Bestplatzierten wurden die Kinder aus Lützel am Ende mit 14 Punkten verdient Turniersieger



Mit 12 Punkten erreichte die Grundschule Rühbach den zweiten Platz



Die Grundschule Horschheim erreichte mit 10 Punkten den dritten Platz.

## Basketballturnier 2014

Geschrieben von: D. Janser

Montag, den 24. Februar 2014 um 16:16 Uhr

---



Die Kinder der Willi Graf Schule erreichten den vierten Platz



Die Spielerinnen und Spieler aus Benderf, Medardus GS, erreichten den fünften Platz



Die Mädels und Jungs der Schenkendorfschule erzielten Platz sechs.

## Basketballturnier 2014

Geschrieben von: D. Janser

Montag, den 24. Februar 2014 um 16:16 Uhr

---



Die Kinder aus Arzheim erreichten den siebten Platz.



Die Kinder der Grundschule Freiherr-vom-Stein erreichten Platz acht.